

3年学年通信 No.23 10月10日(火)

【 最高の体育祭! 】

「これが3年生だ!」そんな姿を全校生徒に魅せてくれた体育祭!胸が熱くなりました。3年生のみんなが本気で頑張る姿、笑顔いっぱいで楽しむ姿、生徒会執行部の生徒たちやパフォーマンスリーダーの想いのつまった言葉にたくさんの感動をもらいました。心から「ありがとう!」と言いたいです。

体育祭を中心となって運営してくれた生徒会執行部の生徒たちにとっては、前期の役員として最後の大仕事でした。この体育祭に向けて、毎朝集まって話し合い、準備をしてきました。他の生徒が下校してからも遅くまで残り、当日のリハーサルなど、一生懸命やり抜きました。

令和5年度の生徒会テーマ「輝」のパネル絵の制作に取り組んだ創作部の生徒たち、自分たちが納得できるまでこだわって、色鮮やかで素晴らしい作品に仕上げてくれました!このパネル絵を背景に全校生徒が記念写真を撮影することができました。

当日までの準備や片付けに各委員会がそれぞれ活動してくれました。裏方で支えてくれる委員会の生徒たちの頑張りがあったからこそ、体育祭を成功させることができました。

全校生徒を魅了したユニークで力強い言葉が響きわたった選手宣誓!自分の殻を破ってやり抜いてくれた姿は素晴らしかったです。

全校生徒で歌った校歌、3年生がひっぱってくれました。指揮者として胸を張って笑顔で歌いながら指揮をふった代表生徒も誇らしい姿でした。

「岩中ストレッチ!」運動場に響きわたる大きな声、顔を真っ赤にして全力で号令をかける男意 気!格好良かったです!

各競技に全力で取り組む3年生、それを必死に応援し、笑顔いっぱいで喜び、悔しがり、歓喜の雄叫びをあげる…学級、学年のパワー、絆が感じられた2日間となりました。そして何と言っても圧巻だったのが学級パフォーマンスでした。これまで2年間は担任の先生の力も借り、ともに創り上げてきました。しかし、今年はまったく違った姿がありました!パフォーマンスリーダーを中心として生徒たちの手だけで考え、創り上げ、声をかけて最高のパフォーマンスを完成させることができました。先生たちの声はほとんどなく、みんなが必死に頑張る姿を嬉しそうに微笑みながら見守っていました。

この3年間でなんと成長したことでしょう!そんなたくましく成長した姿を誇らしく思い、嬉しかったです。自分たちの取り組み、頑張りに、胸を張ってください!自信をもってください!この学年は最高です!



【3年1組】



【3年2組】



【3年3組】



【3年4組】